

厳しい冬の大地で
芽吹きの準備が始まっている

KIMASSI

KANAZAWA

KANAZAWA TOIYA CENTER QUARTERLY NEWS

2009年1月 金沢問屋センターニュース

Vol.104
January

理事長 新年のごあいさつ

平成21年の経済見通し

丑年男 大いに語る

第1回石川県新人学童野球選手権 開催

商団連の任意加入グループ保険制度にご加入を

第5期「金沢商人塾」例会報告

バトンエッセー

青年部会視察研修

第2回IT化推進セミナーを開催

事務局だより

うちのキラリンさん



事務局だより INFORMATION

11月

●5日 理事会

1. 総務委員会より

(1) 中間決算について

(2) 新年互礼会について

2. 厚生委員会より

(1) 女性社員研修会について

3. 組合運営委員会より

(1) 金沢流通会館内設備と防犯灯の修繕等について

(2) 金沢流通会館使用申込書のホームページからのダウンロードの対応について

4. 事業戦略委員会より

(1) IT化推進セミナーの開催について

(2) kimassi dbの廃止について

(3) 広報誌第103号の発行について

5. 問屋町交通安全対策協議会より

(1) 路上駐車対策について

6. 事務局より

(1) 商団連中部ブロック会議の開催結果について

(2) 「金沢商人塾」第3回例会の結果報告と次回の案内

(3) 金沢市が行う河川の浚渫工事について

(4) 石川県新人学童野球選手権の開催について

●13日 新入社員フォローアップ研修(2回目)

●29、30日 女性社員研修会(於:金城樓)

20社 60名参加



12月

●5日 理事会

1. 総務委員会より

(1) 新年祭について

(2) 新年互礼会について

(3) 景況調査について

(4) 新入社員歓迎式について

(5) 生活習慣病予防健診について

(6) PCB(ポリ塩化ビフェニル)廃棄物の処理について

2. 厚生委員会より

(1) 女性社員研修会の開催について

(2) 経営者研修会の開催について

(3) 幹部社員研修会の開催について

(4) 労務管理講習会の開催について

3. 組合運営委員会より

(1) 金沢流通会館の修繕について

4. 事業戦略委員会より

(1) 広報誌第104号の発行について

(2) IT化推進セミナーの開催について

5. 開発プロジェクトチームより

(1) 第11駐車場の有効活用について

6. 事務局より

(1) 富木理事長の石川県産業功労賞受賞について

(2) リキヨー・エイの高桑健治会長の金沢市産業功労賞受賞について

(3) 「金沢商人塾」第4回例会の結果と第5回例会について

(4) 建造物侵入事件について

(5) 新たな制度融資について

(6) 政策金融改革の新機関・新会社について

(7) 就職面接会参加企業募集のご案内について

(8) 事務局の年末年始休日について

信頼していただける関係を築く



小川株式会社
長谷川 和馬さん

うちの
キラリンさん

問屋町にお勤めの
元気な社員の方を紹介します

11年前に入社して約5年間は呉服を、現在は婦人服や宝石の営業を担当しています。それぞれに違ったやりがいや面白さがありますが、共通していることは「お客様としっかりお話をすること」。本物と偽物の見分けがなかなかつきにくい上、非常に高価な宝飾品を扱っているという現状の中、大事なのは売り手と買い手の信頼関係だと思います。購入後のしっかりとフォローも信頼を得るためにひとつだと思うので、サポートしていくたいです。お取引させていただくお客様との繋がりを大切にすることを日々心がけています。

お客様とイメージを共有する



ナカダ株式会社
新谷 真人さん

当社ではイベントなどの会場設営を行っていますが、主に私はホテルを中心とした営業を担当しています。

会場設営が遅るとイベントのスタートができず、お客様に迷惑をかけることになります。限られた時間の中でいかにスムーズに仕事を進めるか。段取りや人の配置も含めた綿密な打ち合わせが重要です。営業はいかにお客様のイメージを汲み取って、デザイナーに伝えるかが肝心。お客様とのキャッチボールを増やした分だけ、いい仕事になると思っています。目標は尊敬する先輩に追いつくことです。

編集後記

新しい年を迎えた、この時期になると(メ飾りを玄関に掛けながら)いつも思い出す句がある。「ゆづり葉や 口にふくみて 筆始」

ゆづり葉は新しい葉が成長するのを古い葉が落ちずに待っているところから、家系を絶やさぬ意で、メ飾りに使われている。

このところ、一部の組織の不正や雇用情勢で大変な混乱、厳しさを増している世情である。だからこそ、今年こそ「みんなが少しでも、いい状態に」と願い、決意する今である。

ある月刊誌の1ページに「成功する男の条件」は、「身体全体から得もいわれぬ明るさを漂わせる」男性だそうだ。明るさをもつ人はそれ自体で既に救いなのという。暗闇の世情故に、ほのぼのとした輝きを放ち、仕合せを「ゆずり」渡していくける本年にしたいものである。

(T·I)



**路上駐車は
やめましょう!**

問屋町交通安全対策協議会



平成21年の経済見通し

平成25年の世界経済は、一九七〇年代のラームローン問題が次第に深刻化して未曾有の金融危機に拡大するに連れ、日増しに停滞色が濃くなりました。3月の米国大手投資銀行ベアー・スタンズの破綻の後、金融不安は最悪期を脱したとの見方が広がったものの、その後も米国住宅市場を中心とする実体経済は悪化が続き、9月の大手投資銀行リーマン・ブラザーズの破綻を機に世界的な金融危機の様相を呈しました。金融市場全般で信用不安が高まり、特にドル資金はほぼ枯渇する異常な事態となつて、銀行間の取引金利が急騰しました。株価も世界的な景気後退懸念や金融機関・ファンドの換金需要

など、金融部門と実体経済の悪循環から、経済の悪循環が強いため、見込まれることから、世界経済は低成長に止まる見通しです。米国経済は金融部門、実体経済は近年の二桁のGDP成長率から一桁台へと減速する見通しであります。一方、中国経済は公共工事などの内需で補うことが期待されています。他のアジア諸国も先進国経済の停滞の影響を免れず、減速が見込まれます。

こうした動向を受けて、わが国は経済も後退色が濃い状況が当面続く見通しです。輸出は米国向けを中心とした減少基調が続く見通しです。

取引網をつくって、日本経済の成長力を確かなものとすることが求められています。

そして、中小企業が経営環境の大きな変化の中につくても、その真髓である俊敏で柔軟な対応力を發揮し、「活力ある多数」(Vital Majority)として、地域経済、さらに日本経済の発展に貢献することを期待したいと思います。

私ども商工中金は昨年10月に株式会社化しましたが、引き続き組合と組員皆様の金融機関であるという点は全く変わっておりません。地域金融機関の皆様共々地域経済を支えていく所存ですので、今後ともよろしくお願い申し上げます。



平成20年の回顧

新田：（おどけて）今年もよろしくお願いします。昨年は組合並びに組合員の皆さんに格別の「ご愛顧賜りました」とを深く感謝いたします。

**トンネルの出口はいつか、
ポイントは米国オバマ氏のCHANGEと
中国の内需拡大政策の成否**

株式会社商工組合中央金庫 金沢支店長
長谷川 昌和

平成21年の展望

景況判断指数は35・1となり、山一證券・北海道拓殖銀行の破綻等を受けてこれまでの最低値を記録しました。この8年6月の36・7を下回りました。

こうした状況から、中小企業の倒産件数は増加傾向で推移しました。

環境の悪化、景気の先行き見通しの不透明感が継続し、引き続き減少が見込まれます。個人消費については、購買力を減殺する物価の上昇は収まる」と見込まれるものの、雇用の悪化や、賞与の減少等に伴う資金の弱含み

新年のごあいさつ

協同組合 金沢問屋センター理事長
皆様には、清々しい新年を迎えられたことと心よりお慶び申し上げます。
昨年を振り返りますと、ここに金沢では7月28日に集中豪雨の影響で浅野川が増水し、55年振りに氾濫、川べりの地域が冠水し、甚大な被害に見舞われました。これ以降、ゲリラ豪雨という局地的な豪雨が日本各地で発生し、自然災害の多い年でした。経済面ではサブプライムローン問題で世界中に金融不安が広がり、

逆境の発想で 逆境をチャンスに変える

協同組合 金沢問屋センター理事長 富木 昭光

逆境をチャンスに変える

新年明けましておめでとうございます。

平成21年の新春を迎えて、謹んで新年的の挨拶を申し上げます。

皆様には、清々しい新年を迎えたことを心よりお慶び申し上げます。

昨年を振り返りますと、この金沢では7月28日に集中豪雨の影響で浅野川が増水し、55年振りに氾濫、川べりの地域が冠水し、甚大な被害に見舞われました。これ以降、ゲリラ豪雨という局地的な豪雨が日本各地で発生し、自然災害の多い年でした。経済面ではサブプライムローン問題で世界中に金融不安が広がり、

不景気の中、円高、株の暴落、消費の低迷に加え、雇用問題等大変厳しい状況が続いております。

また、政治的には福田総理の突然の辞任から麻生内閣が発足しましたが、いろいろな問題が発生し、先行き不透明の状態です。

景気後退の時期に遭遇しておりますが、私共としては、外部環境に一喜一憂することなく、逆転の発想でチャンスととらえ、足元を固め、見直し、実力を養う好機としていると考えております。

一面、明るい話題としましては、昨年のノーベル賞は過去に例のない一度に4人の日本人が受賞されました。今回、顕著に見られたのは、過去の何十年前の研究が評価され、受賞に結びついたということです。



国第44代大統領として、バラク・オバマ氏が就任します。わが国との関係がどうなっていくのかまだわかりませんが、アメリカ発の世界同時不況にどのように対処していくのか、その手腕に注目し期待を掛けるものです。1929年の世界大恐慌の際のルーズベルト大統領のニューディール政策を彷彿させます。歴史は繰り返すということでしょうか。

「きれいな街づくり」 ビジョン始動

さて、昨年の当組合の動きであります、3月に「ビジネスマッチン

マッチカナザワなつまつり」を開催し、組合員及び従業員と地域住民との交流の場を提供して、多数の市民の「ご参加をいただきました。

今年の組合運営につきましては、中期ビジョンであります、「きれいな街づくり」に取り組みたいと思つております。具体的には、土地の有効活用や花いっぱい運動の推進等を考えております。

また、前回、大変好評だった「ジネスマッチング」の第2回目の開催につきましても、前向きに検討し、実りある形で実施していくかと思つております。

その他にも、第6期田を迎える「金

石川県をはじめ金沢市並びに関係各機関の皆様には、当組合の更なる飛躍のために、一層のご指導ご支援を賜りますよう心からお願い申しあげますとともに、皆様方のご健勝とご発展を祈念申し上げまして、私の年頭の1挨拶とさせていただきま
す。



『心和ませる生活の中の潤滑油でありたい』



株式会社 堀川商店
取締役 営業本部長 **堀川 善郎**

丑年男

大いに語る

明けましておめでとうございま
す。今年で36歳の年男になります。今
年は丑年ですが、バッファローの「

『不景気はチャレンジする
企業にとつてのチャンス』



株式会社 寿商會
専務取締役 **若林 孝**

新年明けましておめでとうございます。そんな私の年にかかる思いを綴らせていただきます。
不景気を伝えるニュースの中でも、
気等の、「不景気しか知らない世代」
でございます。そんな私の年にかかる
思いを綴らせていただきます。
不景気を伝えるニュースの中でも、
気等の、「不景気しか知らない世代」
でございます。そんな私の年にかかる
思いを綴らせていただきます。

新年明けましておめでとうございます。日頃より皆様に大変お世話になつております。感謝申し上げます。

私は36歳の年男になります。

生時代に日本のバブルが崩壊しまし

たので、その後の不景気と一部の企

業だけが增收増益となるいざなぎ景

店の商店オーナーへの街頭インタビュートという場面がよく出てきますが、その回答に違和感を覚えられる方も多いと思います。一部のコンビニが意図的に選ばれているだけだと思いますが、「あの時はよかつた」「景気がよくなつてももらわないと」という回答はあります。一方で、「景気がよくなりさえすれば比例して売上も上がる」の決まり文句です。その商店は、日々の工夫で良いお店になっているかもしれません、周辺の人口バランスの変化、競合大型店の強力な集客力、通販・ネット

ショップ等、10年前とは環境が大きく変わっている中で景気がよくなつたとしても、はたしてその商店の売上が回復するでしょうか。やはり景気の問題とは別に、生まれ変わった感じであります。

今、100年に一度といわれる不景気に直面していますが、いずれ

やつてくる景気の好転の時を考えると、その時のビジネス環境は現時点では想像もつかないくらい大きく

変化しており、今のまま変わらない会社のほとんどは、おそらくその景気好転の波に乗れないと思いま

す。

逆にもし、2009年が一昨年までの流れで好景気に振れていたら、当社もその波に乗れないとばかりか、強者にますます力の差をつけられ、強者の利を活かされて波に溺れてしまうかもしれません。しかし「幸いにして!」2009年は不景気らしい

ので、その波に乗る猶予・準備期間が与えられたとひしひしと感じております。

繰り返しになりますが、「不景気

だということは、ビジネス環境の変化が緩やかになり、新ビジネスを熟

考し一步一歩着実に踏み出す時間が

与えられたとアラスに考え、「チャ

レンジをする会社には、やりやすい

世の中」と考えるのはいかがですか。

「この若僧、世の中のことなーん

もわかつとらん」というお叱りも、

未開の地へチャレンジする必須の要

素とプラスに捉え、将来と現在のバ

ランスを取りながら、精進してまい

りたいと思います。

じ世代ということです)に合う商品を作り・売場作りにチャレンジしております。

熟年層から高齢者層に対しても私

達は社会人になり家庭を持ち、多少

の金銭的なゆとりを持ちました。「少

さい頃、欲しかったけど親に買つて

もらえなかつたあの商品が、今なら

買える」という大人には、リバイバ

を入れられるかを日夜模索しております。

そして、かつての子供だった世

代は社会人になり家庭を持ち、多少

の金銭的なゆとりを持ちました。「少

さい頃、欲しかったけど親に買つて

もらえなかつたあの商品が、今なら

買える」という大人には、リバイバ

で「心和ませる生活の中の潤滑油でありたい」とく前進、前進の1年にしたいと思つております。

私たちでは、当然、少子化問題が

解決されることがない限りの願いで

すが、それはなかなか難しい問題な

のでこういった新しい試みを行つて

おります。

しかし、いつの時代においても私

達は生活に潤いを与える潤滑油であ

りたいと思っています。今のような

非常に厳しい経済情勢の中だから、ほんの一時でもホッと心を和ま

せてくれる、そんな商品を販売する

企業でありたいと思います。

私達が毎年次々とヒットしていま

す。

解決されることがない限りの願いで

すが、それはなかなか難しい問題な

のでこういった新しい試みを行つて

おります。

じ世代ということです)に合う商品

作り・売場作りにチャレンジしてお

ります。

じ世代ということです)に合う商品

